



CONFÉRENCE  
des évêques  
de FRANCE



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 12 avril 2021

### #ENLÈVEMENT HAÏTI

#### **LA CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE ET LA CONFÉRENCE DES RELIGIEUX ET RELIGIEUSES EXPRIMENT LEUR TRÈS VIVE INQUIÉTUDE SUITE À L'ENLÈVEMENT DE SEPT PERSONNES EN HAÏTI.**

La Conférence des évêques de France et la Conférence des Religieux et Religieuses de France expriment leur très vive inquiétude suite à l'enlèvement de sept personnes en Haïti dont une religieuse et un prêtre religieux français. La grande pauvreté de ce pays alliée aux contestations politiques accroît l'insécurité déjà très prégnante depuis de nombreuses années.

L'Eglise de France et la vie religieuse connaissent une proximité particulière avec l'Eglise d'Haïti et l'ensemble de ce pays.

Dans ce temps d'angoisse pour nos frères et sœurs kidnappés, elles veulent assurer les catholiques d'Haïti et tous ses habitants de leur soutien et de leur prière.

Les deux conférences enjoignent les ravisseurs de libérer les hommes et les femmes de paix qu'ils ont enlevés et de ne pas ajouter encore de la haine là où se trouvent déjà la pauvreté et l'insécurité.



@Eglisecatho



Eglise catholique en France

**CONTACT**

RELATION MÉDIAS

TÉL. 0623029694